

Jóvenes reeditan Caravana de la Libertad

Image not found or type unknown



Decenas de estudiantes y jóvenes santiagueros protagonizaron la reedición de la Caravana de la Libertad

Santiago de Cuba, 2 ene (RHC) Jóvenes santiagueros iniciaron hoy la reedición 66 de la Caravana de la Libertad, que desde aquí, recorrerá la isla hasta llegar a La Habana como sucedió del 2 al 8 de enero de 1959.

En la intersección de Trinidad y Carretera Central, frente a la Ciudad Escolar 26 de Julio, se reunió una representación del pueblo de la Ciudad Heroína de la República de Cuba para presenciar la partida de los caravanistas.

La ceremonia fue presidida por el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y Jefe de su Departamento Agroalimentario, José Ramón Monteagudo Ruiz, con participación de la Primera Secretaria del Partido en Santiago de Cuba, Beatriz Jonhson, y el Gobernador Manuel Falcón.

Antes de iniciar un recorrido de aproximadamente mil kilómetros, patentizaron el compromiso del pueblo con la Patria el General de Brigada de la Reserva Luciano Osoria, la primera Secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas en el territorio, Yesenia Acuña y fueron acreditados nuevos militantes de la organización juvenil.

Los integrantes de la Caravana de la Libertad portan banderas cubanas y del 26 de Julio, viajan en vehículos de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

En esta edición, la Caravana no llegará hasta los límites de la provincia ya que cada territorio lo hará, sin relevo, dentro de su demarcación(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/373268-jovenes-reeditan-caravana-de-la-libertad>



Radio Habana Cuba